
第 ２ 回 学 校 評 議 員 会 議 事 録 

開催日時 令和３年10月28日（木） 17：30～18：10 

会  場 北海道霧多布高等学校 校長室 

出 席 者 

学校評議員 本校教職員 生徒会執行部 

高 橋   勇 様 

橋 本 邦 子 様 

徳 光 直 子 様 

 

校    長 石 谷   正 

教    頭 福 井 朋 美 

生徒指導部 益 井 康 臣 

生徒指導部 佐々木 昭 典 

生 徒 会 長 對 馬 亜侑佳 

生徒会副会長 森 下 あづさ 

生 徒 会 書 記 二ツ森 美 空 

１ 開       会 (教    頭)   ４ 質疑及び情報交換 

２ 校 長 あ い さ つ (校    長)   ５ 連 絡 事 項 (教    頭) 

３ 生徒会執行部による活動状況説明 (生徒会執行部)    ６ 閉 会 (教    頭) 

校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見 

１ 生徒会執行部によ

る活動状況説明に対す

る質問があれば受け付

けたい 

(回答は生徒会執行部) 

【質問１】自動販売機の売り上げを犯罪被害者に寄付するとのことだったが。 

(回答)冷たい飲み物や、おなかがすいたときのために自動販売機は高校生にとっ

てありがたい存在である。  

(顧問より)2年前に犯罪被害者の会からの申し出で寄付をすることになった。 

【質問２】新生徒会として新たな企画は構想しているか。 

(回答)予餞会などで生徒全員が楽しめる企画を考えたい。  

<意見>この1年半ほどは、コロナの影響で行事などの活動が停滞したことだろう。 

   学生として楽しめるのはあとわずかである。ぜひ楽しんでもらいたい。 

(回答)11月中旬に、見学旅行で愛知県と三重に行くことになった。 

<意見>中部地方は伊勢神宮など見所も多い。感染状況も落ち着いて本当によかっ

た。黙食や会話の制限は大変辛いだろう。早く日常が戻るといい。 

【質問３】いじめはあるのか？ 

(回答)ほぼないと思う。目立ってなくてわからないだけかも知れないので、未然

防止を心がけて活動していきたい。 

<意見>いじめは難しい問題だ。欠席生徒が少ない状況のようで良かった。みんな

が楽しいと感じる明るい学校づくりに頑張ってもらいたい。 

２ その他 フードデザイン選択生徒が開発した『きりたっぷりん』を評議員に提供。 

「プリンにみたらしというアイディアが素晴らしい」「コクがあっておいしい」な

ど、概ね好評。「今後は販売に向けて頑張ってもらいたい」と励ましをいただいた。 

上記のとおり学校評議員会を開催しました。 

令和３年10月29日  北海道霧多布高等学校長 石 谷   正 


